



Feiern für mehr Licht

dpa | Meldung vom 22.12.2025



Klasse 2

Salisbury (dpa) - Wir sprechen schon seit Wochen vom Winter. Aber der Kalender zeigt: Wenn man von Planeten und Sternen ausgeht, hat der Winter erst am 21. Dezember angefangen.

Was nach kalt und dunkel klingt, ist jedoch der Anfang von mehr Licht. Denn: Der 21. Dezember ist der kürzeste Tag des Jahres. Ab jetzt bleibt es also jeden Tag ein bisschen länger hell.

Schon in uralten Zeiten feierten Menschen diesen Moment der Wintersonnenwende. Manche machen das immer noch, sogar an speziellen Orten. Stonehenge im Land Großbritannien ist so ein Ort.



Mitten in der Landschaft steht ein Kreis aus gewaltigen Steinen. Vor tausenden Jahren wurden sie aufgebaut. Die Wintersonnenwende ist an ihnen genau zu erkennen. An diesem Steinkreis trafen sich auch in diesem Jahr am Morgen des 21. Dezember viele Menschen, um mit Tanzen und Singen den Beginn von mehr Licht zu feiern.